

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

das "neue" Schuljahr ist schon gar nicht mehr so neu – wir sind wieder im vollen Betrieb angelangt – und das macht sich auch an vielen Stellen bemerkbar. An dieser Stelle begrüße ich vor allem auch die neuen Schülerinnen und Schüler der Jgst. 5 mit ihren Eltern - schön, dass ihr und sie bei uns sind!

Nachdem wir mit einer geschlossenen Personaldecke in das neue Schuljahr starten konnten, haben sich in der ersten Woche ein paar größere Löcher ergeben, welche wir aber zeitnah wieder auffüllen werden. Die betroffenen Lerngruppen werden hierüber noch gesondert informiert werden. Bis dahin wird es noch zu einem erhöhten Aufkommen an Vertretungsstunden in diesen Lerngruppen kommen.

1.) Dalton-Open-House am 8.10.2024 um 19h in der Aula

Ende des letzten Schuljahres hat die Schulkonferenz nach einem langen Beratungsprozess die Einführung des Daltonkonzepts zum Schuljahr 2025/26 am Gymnasium Heidberg beschlossen. Der konkrete Planungsprozess hat bereits jetzt begonnen – das Kollegium ist bereits intensiv mit der konkreten Umsetzung und Erarbeitung befasst. Um euch und ihnen einen Einblick in das Daltonkonzept, die konkrete Umsetzung an unserer Schule zu geben und vor allem auch die Möglichkeit von Nachfragen und Beteiligung zu ermöglichen, laden wir herzlich zum einem Dalton-Open-House am 8.10.2024 um 19h in die Aula ein. Schülerinnen, Schüler und Eltern sind herzlich willkommen!

2.) Ganztagskonferenz am 19.9.2024

Am Donnerstag, 19.9.2024 findet eine Ganztagskonferenz des Kollegiums statt. Zu Gast sein wird Prof. Dr. Ferdinand Stebner von der Universität Osnabrück. Er wird uns in das Themenfeld "Selbstgesteuertes Lernen" und die neuesten wissenschaftlichen Erkenntnisse hierzu einführen. Im Anschluss an seinen Vortrag wird es eine Praxisphase geben, in welcher wir uns mit den praktischen Implikationen seiner Thesen auseinandersetzen werden. An diesem Tag findet kein Unterricht statt – eine Betreuung ist eingerichtet, wenn gewünscht.

3.) Lernstand 11

Erstmals führen wir in diesem Schuljahr – gemeinsam mit der BSB und dem IFBQ eine Lernstandserhebung in Jgst. 11 durch. Das Ziel ist es, den Schülerinnen und Schülern eine individuellere und vor allem differenziertere Rückmeldung zum Leistungsstand und zu Lernkonzepten zu geben. Termin hierfür ist der 18.9. und der 19.9. Details hierzu wird Frau Temur den Schülerinnen und Schülern der Jgst. 11 und den Eltern zukommen lassen.

4.) Reisen

Bereits am vergangenen Wochenende waren Schülerinnen und Schüler der Jgst. 12 zusammen mit unserem Kollegen Oliver Sciuk in Eckernförde auf einer Beachvolleyballfahrt. Und am kommenden Wochenende startet die neue Surf-AG zum ersten Trainingswochenende. Ebenso werfen auch schon die Projektwoche und die dann stattfindenden Reisen ab dem 23.9.2024 ihr Schatten voraus. An dieser Stelle schon einmal einen herzlichen Dank an alle Kolleginnen und Kollegen, welche diese Reisen planen und begleiten.

5.) Bücherausgabe

Dank der Wiederherstellung unseres Servers – vielen Dank an der Stelle an unser gesamtes IT-Team – konnte auch die Buchausleihe in Angriff genommen werden. Ab diesem Jahr könnt ihr und sie sehen, welche Bücher ausgeliehen worden sind. Die jeweils ausgeliehenen Bücher sind in IServ unter GH-Bibliothek zu finden. Vielen Dank an Fr. Grenz und ihr Team für die viele Arbeit, welche die Vorbereitung dieses Projekts benötigt hat!

6.) MINT-Monat November

Schon jetzt möchte ich auf unseren MINT-Monat aufmerksam machen. Im November werden wir viele Aktionen rund um die Themen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik an unserer Schule haben. Details dazu folgen noch.

Ihnen und euch allen wünsche ich nun noch eine gute Woche – bis zum nächsten Bulletin.

Herzliche Grüße,

Johannes Wulf